

Riesgo de enfermería de absorción por vía tópica en la preparación y administración de la medicación

María Elena Noheda Tirado

helena21_1@hotmail.com

Coautor

Amaia Bocanegra Costumero

Tutor

Raquel Luengo González

Resumen: El manejo constante de medicamentos y el trato directo con el paciente, por parte de las enfermeras, hace que su profesión conlleve en algunos casos, grandes riesgos para su salud. Se considera tóxica cualquier sustancia química capaz de producir efectos perjudiciales en el organismo e incluso la muerte.

Según un estudio, son los profesionales sanitarios los que padecen una mayor frecuencia de exposiciones percutáneas. El peligro más frecuente y más conocido a este tipo de exposiciones es el contagio por vía hemática, aunque no debemos de pasar por alto otros tipos de riesgos que se pueden sufrir y que a menudo son desconocidos, y nos se les suele dar importancia, pero igualmente son peligrosos para la salud.

En esta investigación se va a tratar la repercusión que pueden tener ciertos fármacos en los profesionales de enfermería a la hora de preparar y manipular las medicaciones y ciertas sustancias utilizadas habitualmente.

Palabras clave: Colectivo de enfermería. Intoxicación por vía tópica. Riesgos laborales. Fármacos/sustancias. Manipulación/preparación.

[Investigación Básica](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 24 marzo 2011.

Aceptado: 26 marzo 2011.